

Présentation des AAC et ZPA d'Aulnoy et Doue

En réponse à la demande des agriculteurs et agricultrices, le S2e77 a organisé deux réunions à Aulnoy et Doue où les captages représentent un enjeu eau vis-à-vis des pollutions diffuses. Ces réunions ont été élaborées afin d'expliquer la méthode hydrogéologique de délimitation des **Aires d'Alimentations de Captage (AAC) et des Zones Prioritaires d'actions (ZPA)**.

Elles se sont tenues le 14 février 2022 à Doue et le 16 février 2022 à Aulnoy avec la Chambre d'Agriculture d'Île de France (CARIDF) et un hydrogéologue de chez Suez Consulting (anciennement SAFEGE). Les exploitants agricoles concernés par ces territoires ont pu découvrir les résultats d'analyses des captages, indiquant une persistance des nitrates et de certains produits phytosanitaires dans les eaux souterraines. Suez Consulting a ensuite détaillé la méthodologie suivie pour établir les périmètres de protections nécessaires à la bonne alimentation des captages. Puis la chambre d'agriculture a présenté des pistes d'actions pour permettre une **adaptation des pratiques** pour limiter les pollutions diffuses. En effet, ces réunions, inscrites dans le cadre du **CTEC Est 77**, cherchent à favoriser la mise en place de pratiques favorables à une protection accrue de la ressource en eau.

Comme lors de précédentes réunions, les agriculteurs et agricultrices ont pu partager leurs interrogations et donner leurs avis sur les actions proposées par la CARIDF. L'objectif poursuivi est de permettre la mise en œuvre d'animations les plus pertinentes possibles au regard des enjeux eau et des enjeux socio-économiques des exploitations.



Photo 1 : 14-02-2022 à Doue



Photo 2 : 16-02-2022 à Aulnoy